



**Laksanakan Program Police Go To School,
Kapolsek Lemahabang Polresta Cirebon
berikan pembinaan kepada siswa/i SMPN 2
Lemahabang.**

Panji R - CIREBON.FPII.OR.ID

May 14, 2024 - 14:58



KAB. CIREBON - Dalam rangka menanamkan budaya tertib berlalu lintas sejak dini, Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. gelar kegiatan Police Goes To School di SMPN 2 Lemahabang dengan materi Keselamatan adalah yang pertama dan paling utama, dan juga ketertiban selama bulan Ramadhan, hal ini dilakukan agar dapat memberikan pemahaman kepada pelajar tentang tertib berlalu lintas guna mengantisipasi terjadinya pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas yang diakibatkan oleh pelajar dan juga menghindarkan Siswa/i dari fenomena perang sarung selama bulan Ramadhan.

Diharapkan sosialisasi ini berdampak nyata, agar hal-hal yang tidak diinginkan di jalan raya tidak terjadi lagi, selain itu juga kegiatan ini bermaksud menyampaikan himbauan agar kalangan pelajar khususnya siswa/i SMPN 2 Lemahabang dapat menghindari hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain seperti Tawuran Pelajar, Senjata Tajam, Miras, Narkoba dan perbuatan yang bertentangan dengan norma kesusilaan.

Police Goes to School merupakan sebuah program gagasan Polri untuk memberikan kegiatan pendidikan di sekolah oleh anggota Polri melalui metode sosialisasi, ceramah, seminar, dan metode lainnya. Di samping itu, Police Goes to School dilaksanakan sebagai upaya memupuk kedekatan dengan masyarakat khususnya para pelajar.

Dalam arahnya, Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. mengajak agar "Siswa/i tertib terhadap aturan lalu lintas meliputi memakai Helm, SIM, STNK, tidak berknaipot Bising dan juga tidak ugal-ugalan ketika berkendara, Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. juga mengajak agar para siswa/i senantiasa berbakti kepada orang tua dan guru, beribadah dan belajar dengan sungguh-sungguh, disiplin dengan aturan sekolah, kemudian menggunakan waktu luang untuk kegiatan yang bermanfaat, dan mencegah dan menghindarkan diri dari korban dan perilaku kejahatan, Ucapnya

"Lebih lanjut Kapolsek juga mengajak kepada seluruh guru, orangtua dan masyarakat sama-sama membentengi anak-anak dari hal-hal negatif dengan meningkatkan iman dan takwa untuk membekali pengetahuan agama yang cukup." Tambahnya

Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, SIK., SH., MH. mengatakan "Kegiatan ini memiliki segudang manfaat bagi generasi muda, dan di harapkan dengan ini dapat memberikan edukasi dan sosialisasi, karena ini bertujuan memajukan generasi penerus bangsa dan masyarakat luas, maka dari itu perlunya jajaran Kapolsek dan anggota agar aktif melaksanakan program unggulan Polri tersebut." Ungkap Kapolresta Cirebon.